LOS GRANDES HACENDADOS ARGENTINOS CRITICAN AL GOBIERNO MILITAR

BUENOS AIRES, 5 de junio.- El presidente de la Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y la Pampa, Jorge Aguado, afirmó hoy que "hay quien quiere hacer política de círculo cerrado, en la medida que el círculo cerrado sea el de ellos, y esto, dijo, es lo que no hay que aceptar". Agrego que quienes desprestigian la actividad política son aquellos que sienten muy conformes de que hayà un régimen de tipo militar, que les asegure un gobierno de este tipo de por vida". (PL) (Más información en la página 8).

Severa Crítica al Gobierno Argentino del Líder de los Productores Rurales

Jorge Aguado Pidió el Restablecimiento de la Democracia Representativa

(AFP, PL, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 5 de junio.- El líder de los poderosos productores rurales de la provincia de Buenos Aries, Jorge Aguado, formuló hoy severas críticas contra el gobierno militar argentino y abogó por el restablecimiento de la democracia representativa.

Existe una campaña de desprestigio contra la actividad política instrumentada por quienes "no tienen capacidad de aceptar una vida democrática y entonces se sienten muy conformes de que haya un régimen militar", dijo Aguado.

En su carácter de presidente de la Confederación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y la Pampa (CAR-BAP), entidad que agrupa a los propietarios de las tierras más privilegiadas de la Argentina, Aguado afirmó hoy que "hay quien quiere hacer política de círculo cerrado, en la medida que el círculo cerrado sea el gobierno de ellos. Esto es lo que no hay que aceptar".

Volvió a reclamar la liberación de los precios de la leche avión y unos doce gendarmes y la manteca, congelados por el gobierno militar que está "amenazando" con importar los productos del Mercado Común Europeo.

CARBAP tuvo participación decisiva en el frente opositor cívico-militar que derrocó en 1976 al gobierno de María Estela Perón.

CUATRO GUERRILLEROS MUERTOS

Cuatro personas fueron abatidas en el camino de acceso a la ciudad de Santiago del estero, a mil 200 kilómetros al noroeste de esta capital, informó hoy el comando del tercer cuerpo del ejército.

El hecho se produjo el viernes cuando fuerzas de la quinta brigada de infantería abatieron a dos hombres y dos mujeres que viajaban en un automóvil que, según el comunicado militar, intentó elu- lar, un cabo murió y 39 soldadir un control militar de identificación

Uno de ellos fue identificado como Ramón Ferreyro, del grupo urbano terrorista de izquierda Montoneros, la organización guerrillera más activa en el país, fue uno de cuatro extremistas que perecieron el viernes en un tiroteo con soldados del ejército en el norte de la Argentina.

Un comunicado del ejército señaló que Ferreyro fue uno de varios Montoneros que hicieron estallar una poderosa bomba en una pista de un aeropuerto en el norte del país, en el momento en que despegaba un avión C-130 de transporte que llevaba a 114 miembros de la gendarmería nacional (policía de frontera).

La explosión destruyó el por lo menos murieron y varios resultaron heridos. El hecho ocurrió el 28 de agosto de 1975 en el aeropuerto Beniamín Matienzo, de Tucumán, ciudad de plantaciones de azúcar mil 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.

SE MULTIPLICAN LOS **ACCIDENTES A** MILITARES EN **ARGENTINA**

'uatro militares murieron y otros 59 resultaron heridos en accidentes en las últimas horas en Argentina.

Un capitán y 12 soldados del Batallón de Ingenieros de la Riosa, a mil 167 kilómetros de Buenos Aires, se hirieron al volcar el camión que los conducía a Tucumán, informó hoy aqui un parte militar.

Según un comunicado simidos resultaron heridos ayer en Catamarca, provincia límitrofe con La Rioja a mil 300 kilómetros de la capital fede-